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aaaa本日の予定本日の予定本日の予定本日の予定        

クラブ協議会：年次総会  

 

AAAAゲストビジターの紹介ゲストビジターの紹介ゲストビジターの紹介ゲストビジターの紹介     副会長副会長副会長副会長    矢部矢部矢部矢部    英樹英樹英樹英樹    君君君君 

ゲスト＆ビジターは、ありません。 

 

aaaa会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶    会会会会    長長長長        今村今村今村今村    一徳一徳一徳一徳    君君君君    

    

本日は、 

次年度の役

員選出です。

皆さんの慎

重審議をお

願いいたし

ます。私に

とっては、

会長を仰せ

つかり、あ

っと言う間

に半年が過

ぎてしまい

もう後半戦で何をしてきたのかな？と、反省を

感じながら後半戦はしっかり頑張っていきたい

と思います。そこで、今日は少し現状のロータ

リークラブの事を調べた、他の地域のクラブ資

料を報告いたします。 ロータリークラブは、

最初４人でスタートしたロータリー運動も、100 

年の年輪を重ねて今や世界で 120 万人の会員を

ようする大きな組織に発展しました。その間決

して順調に発展してきたわけではなく、何回も

分裂や縮小や解散などの大きな危機に遭遇しな

がら、先達の弛まぬ努力の積み重ねによって、

その危機を回避しながら今日に至りました。そ

して現在は、継続的に続く会員減少が大きな問

題となっています。 会員減少の原因は、 ①

健康上の問題 メンバーの高齢化、病気、死亡な

ど。 ②家庭的な問題 家族の介護、家庭の事情

など。 ③社会的な問題 経営環境の悪化。 ④

経済的な問題 会費その他の経費が負担。 ⑤ロ

ータリー活動のそれ自体の問題。 打開策とし

て、メークアップの期間を延長したり、出席規

定を緩めたり、またあまり難しいことを言って

退会する会員が出たら困るということで、殆ん

どロータリー教育をしないので、結果としてだ

んだん会員の質が落ちているような現状を感じ

ます。毎週の例会では、昼食をとって時事問

題・政治問題、趣味の話や雑談をして、一時間

したらさっさと帰ってしまう。そのようなロー

タリーの例会に愛想を尽かした会員がロータリ

ーから離れていくという悪循環を繰り返してい

るのかもしれません。RI は、すでに会員相互の

親睦も職業奉仕も捨てて、人道的奉仕活動に専

念するボランティア組織に転換しているように

見えています。職業奉仕を前提として奉仕の心
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を磨く場をロータリーでは例会と呼んでいます。

企業経営上の問題点を相談できる環境がクラブ

内にあるでしょうか。 自分が直面する問題を親

身になって相談できる友人がクラブ内にいるで

しょうか。 職業上得られた発想やアイディアを

交換し、自分の家庭・職場・地域社会に戻って、

それを実践に移しているでしょうか。会員は、

事業上の大切な時間を割いて、例会に出席して

います。従って、例会出席によって得られるメ

リットは、事業上の貴重な時間を割くデメリッ

トよりも大きくなければなりません。例会のプ

ログラムを魅力あるものにすることによって、

どうしても出席したくなるような例会にするこ

とが大切で、その結果出席率の向上に繋がりま

す。ロータリー活動の原点は個々のRCにありま

す。いたずらに会員増強に奔走するのではなく、

会員の職業分類を含めた会員の資質を今一度洗

い直す必要もあるのかもしれません。クラブ内

にライバルや利害関係に深くかかわる会員が多

く存在すれば、真の親睦は成り立ちません。業

界を代表する経営者が会員であり業界の中で最

も優れた人を会員として選んでいるわけですか

ら、その結果クラブも会員の属する業界も繁栄

していくことを忘れてはなりません。世界で一

番高いと言われる会費を払って、その上任意だ

とは言いながら、半ば強制的にロータリー財団

や米山奨学会の寄付を割り当てられます。その

見返りとして得られるものは、ロータリーの友

情と人道的奉仕活動に参加したという達成感か

もしれませんが、支払った会費や寄付金に比べ

て、あまりにも低い世間の評価も、衰退の大き

な理由になっているのではないかと思います。

先進国のロータリーの衰退に比べて、途上国の

ロータリアンの激増は、地域社会のニーズに従

って積極的に活動するロータリアンの姿が見ら

れるからでしょう。会員の独りよがりでなく、

もう一度地域ニーズと向き合い、ロータリーの

活動をどのようにしていくのか考えることが必

要と思います。ロータリーの創立当初、また日

本では敗戦後ロータリー運動が盛んになったの

は、会員になると大きなメリットがあったから

であり、再びこのメリットを取り戻すことが、

ロータリー運動を活性化する最善の方策ではな

いでしょうか。このような資料がありました。

これからのロータリークラブを考え行動しなけ

ればならない時に来ていると思います。皆さん

の総意でこれから富士宮西ロータリークラブの

１０年２０年を見据えた方向性を共に考えてい

きたいと思います。 

 

aaaa幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告           幹幹幹幹        事事事事            矢部矢部矢部矢部    英樹英樹英樹英樹    君君君君    

  別紙幹事報告参照 

 

aaaa出出出出    席席席席    報報報報    告告告告     

欠席者 ：☆外木規之、☆細野芳男、 

渡辺弘光、☆赤池次郎,渡邊奈津実、 

若林眞治，☆遠藤壽男       

 【備考】；仲亀秀樹君は、休会中 

 ☆印は、出席免除者 

 

aaaaスマイルボックススマイルボックススマイルボックススマイルボックス        

    

● 残留できました。       加藤 康雄 君            

● 誕生日お祝有難う、以後誕生日お祝品不要です 

      宇佐美 量三君 

● 今月 15 日は結婚記念日です。今まで付いてきて

くれた妻に心から感謝です。   矢部 英樹 君 

                              

おおおおお祝い・記念日お祝い・記念日お祝い・記念日お祝い・記念日        

    

会員誕生日：宇佐美 量三 君 

（Ｓ16年12月12日） 

結婚記念日：矢部 英樹 君 

（Ｈ４年12月15日）  

創業記念日：遠藤 克彦 君 

 (Ｓ57年12月10日） 

    

    

 
計算会員数 出席 欠席  MU 比率 

今 週 
２１ １８ ８ １ ８５,７％ 



 

おおおおクラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会            

担当： 会長、幹事 

今村会長より、次年度会長名を発表、承認。 

矢部英樹会長エレクトより、次年度幹事・理事

役員・各委員会構成の発表があり、承認されま

した。 

【矢部英樹会長エレクト挨拶】 

2022-2023 年度に富士宮西ロータリークラブ

の会長を務めさせて戴くことを、皆様より御承

認頂きましたので宜しくお願い致します。 

2020-2021年度加藤会長、2021-2022 年度今村会

長の時に幹事を務めさせて戴き、其の中でロー

タリー活動及びクラブ運営等色々と勉強させて

戴きました。私自身は、歴代の諸先輩方のよう

に卒無く順風な会長業務をこなせるか自信は有

りませんが、先ずは体を動かすことでクラブ運

営に携わっていきたいと思います。次年度の組

織体制ですが、副会長に竹田会員。幹事に石川

会員の体制で、各統括委員長並びに各委員会皆

様のお力とお知恵をお借りしながら、クラブ運

営に携わりたいと思います。又、今年度からリ

モート会議等の展開に因る新しい例会の体制構

築を行いつつありますが、出来れば次年度では

その新体制をフルに活用して、新しい会員の確

保に繋がる活動を実行していきたいと思います。

歴代の会長の諸先輩の御尽力には及ばぬかも知

れませんが、会長・副会長・幹事の三位一体で

出来る限り頑張っていく所存です。頭より体を

動かす会長になるかもしれませんが、私の不足

な部分は副会長・幹事が十分にサポートして下

さると力強いお言葉を戴きましたので、何とか

次年度 1 年間乗り越えていきたいと思いますの

で、改めてクラブ会員の皆様、宜しくお願いし

ます。 

 

 

 

石川俊洋幹事 

エレクト： 

ロータリー歴

も長くなく、若

輩なので先輩か

らの指導を願い

致します。    

 

 

 次期副幹事には、伊原謙治君・大谷裕也君 

     

 

☆ 岡村吉彦会員より「新春の富士にバロック  

の響き」の発表とお願い。 

  

 


